

TVE -Tennis: Neue Trikots für die Jugendmannschaften



(v.l.): Vorstandsmitglieder Norbert Gehrke, Sebastian Schall, Rudi Horstmann und Markus Bombeck als edler Spender

Ennigerloh. Die Tennis-Jugendmannschaften des TVE freuen sich über neue Trikots. Durch eine namhafte Spende der Firma Bombeck aus

Ennigerloh, ergänzt durch einen finanziellen Zuschuss des Gesamtvereins, konnten die Kids endlich für die Mannschaftsspiele in die-

ser Saison mit einheitlicher Spielkleidung ausgestattet werden. Der Vorstand bedankte sich bei einem Treffen auf der Tennisanlage herzlich

beim Chef der Firma Bombeck, Markus Bombeck, für diese finanzielle Unterstützung. Das finanzielle Engagement für die Jugendabteilung passt zum sportlichen Aufschwung, den die Verantwortlichen mit großer Freude beobachten. So haben alle Jugendmannschaften bei den Mannschaftsspielen bisher gut abgeschnitten, die Mixed U 10 belegte in ihrer Gruppe sogar den 1. Platz. Engagierte Jugendliche, die nicht nur im Training mit Feuereifer dabei sind, eine hervorragende Mitarbeit der Eltern auf der Basis eines guten Trainingskonzeptes der Vereinstrainer Sebastian Zeisel und Hendrik Andela sind die Grundpfeiler dieser positiven Entwicklung. Die neuen Trikots sind dabei eine hochwillkommene zusätzliche Motivation für den Zusammenhalt innerhalb der Mannschaften und die Identifikation mit dem Verein.